
議会報告会実施報告書 
〔Ｂ班〕 

開催日時  平成２２年７月２０日（火） １９時３０分～２１時１０分 

開催場所  北部公民館 

出席議員 

【班 長】繁田 基 【副班長】小谷安富 【司 会】高見 忍 

【報告者】吉田 稔 井上芳弘 後藤千明 森元清蔵（議長） 

【記録者】桜井光男 別府 直 

参加市民数   ５７ 人 

１部 

議会報告 

・ 市営駐車場の料金、上限 1,800 円は高いのではないか、職員駐車場

の料金徴収はできないのか！ 

 

・ 北条中学校の改築は、何時どの様にして決定したのか？ 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

２部 

意見聴取 
①議員定数について 

②学校再配置計画素案 

③市役所業務の包括民

間委託について 

④その他 

 

①議員定数 12名で良いのではないか！ 

 

②学校再配置計画  発表された手順についてこれでよいのか？ 

議会に通しても前に進まない、議会もちゃんと審議すれば良いけど！

西在田・日吉・宇仁小学校でも存続の請願を出しているのに、再配置

計画を出してくる事態おかしいと思われる。 

再配置計画はあまりにも唐突すぎる。 

ハイレベルで快適な教育環境とはどの様なものか？ 

北条中学校の改築は、何時決まったのか？ 

影のプロジェクトでやっていたとかいろんな噂が飛んでいたが！ 

加西市全体の流れがなぜか変わって、おかしいのではないかという感

がある？ 

 

その他 

特記事項 

・ 答弁者の内容を精査すること 

 

・ 時系列において、簡潔に答えること 

 

平成２２年８月６日 

 

加西市議会議長  森元清蔵 様 

                       Ｂ班 班長   繁 田  基  


